

Les pays latino-américains commémorent la Journée Internationale des Travailleurs



Amérique Latine, 2 mai, (RHC-PL).-Des milliers de Latino-américains ont été les protagonistes de grandes marches pour appuyer des revendications en matière d'emploi à l'occasion de la Journée Internationale des Travailleurs.

En Équateur, en Bolivie, en Argentine et au Venezuela, les travailleurs, aux côtés de leurs présidents ont célébré avec joie cette journée, pour soutenir les processus politiques et sociaux en cours dans leurs pays respectifs.

Pendant cette journée, le dirigeant bolivien, Evo Morales, a promulgué quatre décrets en faveur de la classe ouvrière de son pays.

Pour sa part la présidente brésilienne , Dilma Roussef, a déclaré dans un message émis sur les réseaux sociaux que son gouvernement garantira l'augmentation du pouvoir d'achat des travailleurs. Elle a également ratifié son engagement aux principes de justice et d'égalité.

Par ailleurs, en Colombie, des milliers de personnes ont marché pour exiger des améliorations en matière d'emploi. Dans des pays comme Le Pérou, l'Uruguay, le Mexique, le Honduras et Porto Rico, les ouvriers ont exigé le respect de leurs droits, l'augmentation des salaires et la abrogation de projets et de lois de privatisation et impérialistes, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/54670-les-pays-latino-americaains-commemorent-la-journee-internationale-des-travailleurs>



Radio Habana Cuba